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L'anno duemilaventidue, il giorno 12 ottobre, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

3) Approvazione rendiconto dell'esercizio finanziario 2020-

2021.



Alle ore 12,15 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo, Catalfamo e

La Malfa.

Alle ore 12,25 entrano in aula i consiglieri La Rosa e Sidoti, alle ore

12,30 il consigliere Lepro e alle ore 12,35 il consigliere Pino Angelita.

11 presidente dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Rosa.

Preliminarmente, si dà atto che pervengono in Commissione due

proposte di delibera: "approvazione verbali sedute Consiglio

Comunale del 10/01-10/02-15/03-30/03-24/05-27/07-29/07-31/08

del 2022" e "approvazione schema di convenzione tra i Comuni di

Barcellona P.g. e Torrenova e per l'esercizio in forma associata

dell'ufficio del Segretario Comunale".

Si passa alla trattazione del punto 3 dell'Odg.

Alle ore 13,05 dopo ampio dibattito, il Presidente pone in trattazione

la proposta di delibera: "approvazione rendiconto dell'esercizio

finanziario 2020-2021".

Esprimono voto favorevole i consiglieri La Rosa, Catalfamo, La Malfa,

Lepro.

11 consigliere Pino Angelita, attese le osservazioni formulate dai

revisori dei conti da cui si evincono considerevoli criticità in merito

al rendiconto consuntivo e in attesa di chiarimenti che lo stesso

organo dovrà rendere in seno al civico consesso esprime voto di

astensione.

I consiglieri Sidoti e Pino Carmelo si astengono.

II consigliere Pino Carmelo dichiara di astenersi in quanto in

presenza dei rilievi critici dei revisori ha necessità di ulteriormente

rivedere la proposta in sede privata.

Alle ore 13,15 la seduta viene conclusa.
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